## **Antrag**

**Initiator:** Fraktion Bürgerliche Mitte - FW/FDP/Pro Augsburg

Betreff: Antrag Fraktion Bürgerliche Mitte: Spielplatz bei der Dieselbrücke

Augsburg Oberhausen

**Datum:** 15.02.2022, 14:33

## Finanzielle Auswirkungen:

## Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

vor einigen Jahren wurde vom Quartiersmanagement Oberhausen das "Urban Gardening" als temporäres Projekt auf dem Spielplatz an der Dieselbrücke eingeführt.

Aufgrund von Bürgerhinweisen stellen wir hierzu folgenden Antrag:

- Die Einrichtungen, die mittlerweile auf dem Spielplatz bei der Dieselbrücke abgestellt wurden, entsprechen keiner sicheren Spielplatzeinrichtung. Diese Gegenstände, wie z.B. der Bauwagen, die verrostete Feuertonne, abgelegte Bretter etc. müssen kurzfristig entfernt werden.
- Das Projekt "Urban Gardening" an diesem Spielplatz wird auf einen anderen freien Platz verlegt.

## Begründung/Bericht:

Anlagen:

Die Freude am Gärtnern in der Stadt ist ein tolles Angebot für Familien und Menschen ohne eigene Gartenflächen. Jedoch sollte dieses Angebot nicht auf Kinderspielplätzen umgesetzt werden und damit die Spielflächen reduzieren. Auf den Spielplätzen der Stadt Augsburg gibt es entsprechende Regeln, z.B. Altersbeschränkung, Alkohol- und Rauchverbot, die eingehalten werden müssen. Eine, noch dazu rostige, Feuertonne hat auf einem Spielplatz nichts verloren. Der Bauwagen und weitere abgelegte Bretter befinden sich im Auslaufbereich des Rodelhügels. Das Amt für Grünordnung sieht in dem abgestellten Bauwagen auch eine Gefahrenstelle für die Kinder.

Spielplätze müssen weiterhin uneingeschränkt für Kinder da sein und entsprechend sicher sein. Gerade für die Kinder in Oberhausen gibt es zu wenig Spielplatzflächen!

Einreicher:	Petra Kleber	



